

Thalerhof „steigt auf“

Graz. – Der Flughafen Graz-Thalerhof beginnt am 1. April mit den Bauarbeiten für die Verlängerung und Generalsanierung der Start- und Landebahn. In einer ersten Bauphase wird die Piste von derzeit 2740 auf 3000 Meter verlängert, im Frühjahr 1999 soll dann die Sanierung des alten Pistenteils erfolgen. Die Gesamtkosten für dieses Projekt werden 160 Millionen S betragen, teilte die Flughafen Graz Betriebs-GmbH gestern mit. Der Pistenausbau steht am Anfang eines umfangreichen Investitionsprogramms des Flughafens. Nach vorläufigen Plänen sollen in den nächsten fünf Jahren 700 Millionen und bis zum Jahr 2007 rund 1,3 Milliarden S investiert werden, um den Thalerhof zu einem internationalen Regionalflughafen ausbauen zu können. Bereits der Pistenumbau wird es ermöglichen, daß alle Flüge im Mittelstreckenverkehr mit voller Beladung und bei jeder Wetterlage sowie die meisten Übersee- und Interkontinentalflüge direkt von Graz aus erfolgen können. Die nun beginnenden Umbauten sollen nur sehr geringe Auswirkungen auf den Flugbetrieb haben.